



UNIVERSIDAD HOMENAJE A URBANO GONZÁLEZ SANTOS

Mateos augura “dificultades” para financiar las universidades

■ El consejero pide el apoyo de los rectores para impulsar la institución

Efe / C. Domínguez León

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, reconoció ayer en León que existen “dificultades” para financiar las universidades públicas de la comunidad, por lo que ha pedido ayuda a los rectores para, con el compromiso de todos, impulsar esa institución.

Mateos, que asistió ayer a un acto-homenaje al fallecido presidente del Consejo Social de la Universidad de León, Urbano González Santos, explicó también que no conoce todavía las cifras de la dotación económica para su Consejería, aunque “sería absur-

do decir que no va a haber dificultades”. “España tiene que hacer una transición económica muy dura. No hay más que echar buena cuenta de lo que tenemos que hacer como Estado para llegar a la fecha mágica del próximo año y cumplir el tres por ciento de déficit. Por lo tanto, todo eso va a repercutir de forma individual y colectiva”, manifestó el consejero.

No obstante, el responsable de Educación aseguró que tanto el Gobierno de la Junta como la propia Consejería mantienen un “compromiso” con la educación y con las universidades por lo que la Administración aportará “todas las cantidades que sean



El consejero de Educación participó ayer en un acto-homenaje a Urbano González Santos. M. MARCOS

posibles, intentando siempre sacarlo adelante”.

Para ello, ha reclamado la “ayuda de los rectores”, a través de la elaboración de los presupuestos de cada universidad, un proceso que podrán realizar una vez que se conozca la cuantía que la Junta aportará a cada una de ellas.

“Encontraré lo justo y lo oportuno para sacar adelante a la comunidad, pero voy a necesitar la ayuda y el compromiso de todos. Eso es evidente”, ha aseverado, a la vez que ha felicitado al rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, reelegido en el cargo tras las

elecciones del pasado día 22 de marzo.

Con respecto al homenaje al fallecido presidente del Consejo Social de la Universidad de León, Mateos ha destacado el carácter “entrañable” de Urbano González Santos y su dedicación a León en el desempeño de su labor. ✖